

Heimsieg mit neuem Bahnrekord für Nil Ashal im Qatar NEAR Avenches Race, 17. Juni 2013

Der 5-jährige Nil Bedouin Sohn Nil Ashal bezwang am Montagabend in Avenches den aus Deutschland angereisten Favoriten Fanal El Samawi nach Kampf über die Meile mit neuem Bahnrekord.



Schimmelhengst Nil Ashal mit Aurélien Lemaître im Einlauf des Qatar NEAR Avenches race erzielt den neuen Bahnrekord über die Meile für Vollblutaraber in Avenches

Das mit 1'600 Meter und CHF 7'000.- ausgeschriebene Flachrennen gehört zur Qatar NEAR (North European Arab Racing) Serie und wird vom Qatar Racing & Equestrian Club gesponsert. Von den sieben genannten Pferden war eines Nichtstarter mit Veterinärzeugnis. Von den sechs Startern reisten vier Pferde aus Deutschland an und trafen auf die beiden Schweizer Nil Ashal (Nil Bedouin x Nil Abiat) und Nil Kebira (Dahess x Kahloucha) aus der Zucht von Nile Arabians.

Der als Favorit gesetzte Fanal El Samawi (Ainhoa St. Faust x Octavia El Samawi) siegte in diesem Jahr bereits zweimal, unter anderem im mit CHF 30'000.- dotierten Sheikh Zayed Bin Sultan Al Nahyan Listed Cup in St. Moritz auf Schnee vor Nil Ashal auf dem vierten Platz.

Gleich nach dem Start setzte sich die Dormane Tochter Ghilali im Besitz des Schweizers Guy Authier an die Spitze des Feldes und machte viel Tempo. Sieben Längen dahinter folgte auf der Gegengeraden das Feld angeführt von Fanal El Samawi mit Fabian X. Weissmeier im Sattel. Am Ende des Feldes positionierten sich Nil Ashal mit Jockey Aurélien Lemaître und Tim Bürgin im Sattel der 4-jährigen Stute Nil Kebira, das jüngste und unerfahrenste Pferd im Feld. Im Schlussbogen rückte das Feld schnell auf die führende Ghilali auf und Favorit Fanal El Samawi übernahm die Spitze.

Nil Ashal griff im langen Einlauf von Avenches aus zweithinterster Position an und kam mit viel Speed neben den führenden Fanal El Samawi, den er auf der Ziellinie mit einem Kopf hinter sich liess. Als Dritter lief der ausgezeichnet laufende, bereits neunjährige Hengst Sayf (Kesberoy x Solonge) über die Ziellinie. Das vierte und fünfte Platzgeld holten sich beiden Stuten Ghilali und Nil Kebira.

Mit einer Zeit von 1:44:71 stellt Nil Ashal an diesem heissen Sommerabend bei gemessenen 33 Grad auf der Rennbahn in Avenches einen neuen Bahnrekord bei den Vollblutarabern über die Meile auf